



くろしお

令和7年6月20日発行

【学校スローガン】
強い クロス
きれい あたたかい
いっぱい学ぶ
思いやりに満ちた
黒潮パワーの牛深っ子

牛深小学校大運動会

【大会スローガン】
一人一人があきらめず 笑顔がたくさんの中思い出にのこる運動会

5月24日に予定しておりましたが、雨のため1日順延をして25日に運動会を行いました。ハイヤ踊りで入場し、競技が始まりました。子供たちはかけっこも、リレーも、表現も、団体もこれまで練習してきたこと、そして、自分のもっている力を全部出して、真剣にがんばっていました。また、初めての運動会だった1年生も最後まで頑張りました。6年生は最上級生として、進んで動く姿がたくさん見られました。どの学年も一人一人が同じ目標に向かって精いっぱい力を出す姿が、とてもかっこよかったです。素晴らしい、思い出にのこる運動会でした。

当日の会場は、金曜日に5、6年生が協力して準備をしてくれました。また、PTA全体の美化作業は雨で中止となりましたが、環境美化委員の方々が自主的に集まって草刈りを行ってくださいました。当日の朝からは、先生方が残りの準備を行ってくださいました。そして保護者や地域の皆様がたくさん応援に来てくださいました。いろいろな方々に支えられて、このような立派な運動会ができることに感謝しましたと子供たちには伝えました。たくさんのご声援、本当にありがとうございました。



裏面もご覧ください



心のきずなを深める月間



本校では、6月2日～7月4日までを「心のきずなを深める月間」として設定し、人権について学習することを通して、お互いの人権を尊重し、差別をしない、させない、ゆるさない仲間づくりを行うことを目標に様々な取組を行っています。

①校長講話 人を笑顔にする算数＝「おもいやり算」

算数には「たし算」「ひき算」「かけ算」「わり算」がありますが、人を笑顔にする算数として「おもいやり算」があります。

たすけあう（たす）、ひきうける（ひく）、声をかける（かける）、わけあう（わる）この4つの「おもいやり算」を気づき、考え、実行（KKJ）していけば、いじめのないあたたかい学校になります。そんな学校にしようというお話をしました。



②なかよし人権宣言

学級ごとにめあてを決めました。

たんぽぽ

- ・みんなでなかよくがんばる
- ・友だちがうれしくなるようなふわふわことばをかける。
- なのはな
- ・ふわふわ言葉と思いやりで自分も友だちも大切にしよう。
- すずらん
- ・牛深小のみんなとなかよし友だちになります。
- 1年1組
- ・ふわふわことばをたくさんつかおう。
- 1年2組
- ・たすけあい、やさしいことばがいっぱいのなかよし1ねん2くみ
- 2年1組
- ・あいての話をよく聞こう。目を見て気持ちを考えてうなずいて
- 2年2組
- ・されていやなことは、ともだちにもしない。
- 3年1組
- ・「おはよう」「さようなら」「ごめんね」「ありがとう」元気なあいさつ、やさしいあいさつ
- 4年1組
- ・ふわふわ言葉をたくさん使い一人一人が大切にされるクラスを作ります。
- 5年1組
- ・みんな平等
ふわふわ言葉「ありがとう」「大じょうぶ?」「ごめんなさい」
- 5年2組
- ・困ったときは助け合い 一人一人が輝ける学級に
- 6年1組
- ・だれに対しても平等に笑顔でやさしい六年生

③人権学習、命を大切にする心を育む授業実践

7月4日（金）の授業参観では、人権や命の大切さについて学ぶ学習を行います。多数のご来校をお待ちしております。

④「心のアンケート」実施

アンケートの結果をもとに、教育相談を行っています。子供たちの思いを大切にし、悩みや困りごとは早期解決を目指します。

⑤人権標語・ポスターの作成

各学級で取り組んでいるところです。



子どもたちからの、ありがとうのメッセージがいっぱいです。

⑥ハートフル生活委員会による啓発

「ありがとう大作戦」

友だちに対して感謝の気持ちを伝えるメッセージや友だちががんばっているところなどをカードに書いて「ありがとうの木」に貼っていきます。